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          Объектом исследования является альтернативный метод финансирования социальных проектов - краудфандинг.
Целью магистерской диссертации является разработка рекомендаций по проведению краудфандинговой кампании для финансирования социальных проектов.
Рассмотрено два основных инструмента социального финансирования: фандрайзинг и краудфандинг. Были выявлены основные отличия вышеперечисленных механизмов, а также их преимущества и недостатки, что является научной новизной данной выпускной квалификационной работы.
Произведен расчет коэффициента корреляции, для определения связи связь между различными элементами краудфандинга и успешностью проекта. В результате расчета коэффициента корреляции, было обнаружено, что при создании собственной краудфандинговой кампании, следует уделить наибольшее внимание описанию проекта и созданию качественного видеообращения.
Проведен SWOT анализ, в результате которого было выявлено, что при проведении собственной краудфандинговой кампании, все риски можно избежать, при тщательной верификации организации со стороны краудфандинговой площадки и качественной подготовки со стороны автора.
Результатом исследования стала разработка рекомендаций по проведению краудфандинговой кампании для реализации социальных проектов и описание процесса организации представления социального проекта «ДоброМаркет» на краудфандинговой платформе Planeta.ru.
        

        
          The object of the study is an alternative method of financing social projects-crowdfunding.
The purpose of the master’s thesis is to develop recommendations for crowdfunding campaign to Finance social projects.
Two main tools of social financing are considered: fundraising and crowdfunding. The main differences of the above mechanisms, as well as their advantages and disadvantages were revealed, which is the scientific novelty of this graduate qualification work.
The correlation coefficient was calculated to determine the relationship between the various elements of crowdfunding and the success of the project. As a result of the calculation of the correlation coefficient, it was found that when creating your own crowdfunding campaign, you should pay the most attention to the description of the project and the creation of a quality video message.
SWOT analysis was carried out, as a result of which it was revealed that when conducting its own crowdfunding campaign, all risks can be avoided, with careful verification of the organization by the crowdfunding platform and quality training on the part of the author.
The result of this research was to develop recommendations for conducting a crowdfunding campaign to implement social projects and a description of the process of organization of social representations on the project “DobroMarket” on a crowdfunding platform Planeta.ru.
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